

# Reit-und Fahrverein Wemding e.V.

Ständige Instandhaltung und Durchführung von Verbesserungen an Anlage, Gerät- und Liegenschaften

## Planung und Realisierung:

1990 Erste Überlegungen für Erstellung einer neuen Anlage finden statt

1994 Das Gelände wird von der Stadt Wemding gepachtet.

1994 Die ersten Erdbewegungen werden bereits durchgeführt.

1995 Der Gras- Springplatz wird angelegt.

1997 Der Sand- Dressurplatz (Außenreitplatz) wird angelegt.

1997 Die Planung von Reithalle und Stall beginnt.

2000 im Februar Baubeginn von Reithalle und Stall.

2000 im Juli wird Richtfest gefeiert.

2000 im Dezember ziehen die Schulpferde und die ersten Pensionspferde ein.

2001 im Juli wird die Anlage eingeweiht und 2 Tage lang gefeiert.

2003 im Herbst wird der Anbau einer Bergehalle für Heu und Stroh realisiert.

2008 am Springplatz wird ein Richterturm mit Meldestelle errichtet.

2009 wird eine Photovoltaik Anlage auf dem Stalldach installiert.

2014 wird der Longierzirkel komplett erneuert

2014 wird die Koppelerweiterung begonnen (um ca. 10000 m<sup>2</sup>)

2015 werden die Eingänge zu den Winterkoppeln saniert

2016 wird die Beleuchtung in Reithalle und Stall in LED geändert

2017 werden Futtersilos für Krafffutter und Hafer installiert

**Es werden weiter laufend Optimierungen und notwendige Instandhaltungen vorgenommen.**